

# Presidente Boric llamó a "cuidar" la democracia en el «Encuentro por Chile»: "Tenemos que ser capaces de responderle a la gente"



**E**l Presidente Gabriel Boric asistió al «Encuentro por Chile», instancia de diálogo impulsada por Tenemos que Hablar de Chile, la Pontificia Universidad Católica y la Universidad de Chile, que se realizó en la Estación Mapocho. El objetivo de esta iniciativa es generar propuestas concretas dotadas de alto consenso técnico y social para **abordar algunos de los principales problemas de Chile**. Al respecto, el mandatario valoró la instancia que generan las universidades, "porque en época de crisis de confianza hay pocas instituciones que hoy tienen la confianza de la ciudadanía. **Unas de ellas son las universidades. Chile necesita instancias como esta**". «Encuentro por Chile» contempló una etapa de consulta digital, que

incluyó cuatro preguntas sobre las oportunidades y desafíos que enfrentará Chile en los próximos cinco años. Se abrió al público el 4 de octubre de 2024 y reunió 5.229 respuestas válidas. "Cuando uno revisa parte de los resultados de los diálogos que se realizaron, entiendo de manera virtual, uno no puede negar que **lo que prima es el pesimismo**. Y yo les digo ¿de dónde viene el pesimismo? Pensémoslo y pensemos dónde estamos hoy como Chile. Creo que tenemos muchas cosas de las que estar orgullosos" reflexionó el jefe de Estado. Otra etapa incluye mesas de trabajo durante el primer semestre de 2025, en las que académicos de la PUC y la U. de Chile y expertos/as analizarán las prioridades y metas definidas en la consulta digital y en

**El espacio en el que participó el Mandatario busca propiciar el encuentro ciudadano y el diálogo político en torno a la definición de las prioridades y las metas para el futuro del país.**

el Diálogo Ciudadano por el Futuro, y se considerará la factibilidad de desarrollar propuestas de políticas públicas consensuadas en esas áreas. Sobre esto, el Presidente Gabriel Boric enfatizó en que "para cuidar nuestra democracia tenemos que ser capaces de responderle a la

gente con **políticas públicas que mejoren su calidad de vida**, si al final para eso está la democracia, para entendernos entre distintos en función de un bien común compartido". El resultado de este trabajo será presentado a los/as candidatos/as presidenciales 2025, a autoridades políticas, sociales, gremiales e intelectuales y a la opinión pública. "Valoro que los resultados de esta iniciativa no se queden solamente en un diálogo o en un papel. **Van a ser sistematizados y entregados espero a mí, pero también y sobre todo a quienes vendrán después**, a los candidatos presidenciales que les tocará enfrentar los desafíos del próximo período", concluyó el mandatario.